



## No intervino Maru en el cambio de horario de Juárez: Adriana Terrazas

Ante el atraso de horario en ciudad Juárez, la diputada Adriana Terrazas Porras quien también es presidenta del congreso en esta legislatura, señaló que la gobernadora del Estado María Eugenia Campos Galván, no tuvo nada que ver con la decisión anterior en cuanto al horario de ciudad Juárez.

Y es que, ante el nuevo horario, la legisladora Federal morenista Andrea Chávez, señaló que Maru había tenido mucho que ver en cuanto al cambio de horario anterior, sin embargo, la congresista Terrazas señaló que fue un error de los diputados federales.

<https://laopcion.com.mx/local/no-intervino-maru-en-el-cambio-de-horario-de-juarez-adriana-terrazas-20221201-409853.html>